
En tant que résidente du secteur voici mes opinions/suggestions sur le projet: 
 
 

- Réserver plus du 25% de la superficie du terrain  pour le boisé urbain et 
pour des jardins communautaires. 

- Préserver la vue sur le Mont-Royal. 
-  Création d'emplois pour le résidents du quartier. 
- Réserver une portion du terrain pour la construction d'une école. 
- Développement des commerces de proximité et des organismes 

communautaires.  
- Limiter la hauteur des bâtiments au même hauteur que ceux qui existent 

déjà (sur Mont-Royal et sur Augustin Frigon) 
- Installation de stationnement pour vélos. 

 
 
 
Cordialement, 
 
 
Vanesa Badino 


